Chat diabétique

Le diabète chez le chat est complexe, la priorité est de le stabiliser. Il s'agit du rôle du vétérinaire qui selon le poids, l'âge de l'animal et selon son diabète. Avec prise de sang et contrôle de glycémie.

Une fois stabilisé, il y a des injections d'insulines à faire matin et soir (cela dépend également du diabète) ou voir trois fois par jour selon les cas. Ensuite il faut un suivi régulier avec des courbes de glycémie sur une journée et prise de sang pour surveiller la glycémie et adapter le traitement si il y a des changements.

Il faut également faire attention au poids car c'est un des facteurs du diabète et le traitement peut être modifié selon la perte ou la prise de poids.

Il faut bien évidemment une alimentation adaptée pour chat diabétique. Les croquettes Royal Canin chat diabétique sont idéales ainsi que les sachets fraîcheur. Il y a également la marque Hill's M/D (diabète), Virbac weight loss & diabetes.

Un chat diabétique va boire beaucoup plus d'eau qu'un autre chat et donc uriner plus.

Si le chat est stabilisé, suivi et prend bien son traitement. Il est un chat tout à fait normal, il peut jouer et vivre comme un chat ordinaire.